

あふち

加世田高校だより

＜発行者＞
鹿児島県立
加世田高等学校
＜所在地＞
〒897-0003
南さつま市
加世田川畑3200番地

雨にも負けず 第七十二回文化祭

六月十四日（金）・十五日（土）の二日間、『轟け！Hey! Say!』令和第一回目の文化祭をテーマに文化祭が開催されました。短い準備期間の中、一年生は各クラス工夫を凝らした展示、二年生は焼きそばやフライドポテトなどの飲食バザー、三年生はクラス劇と、各学年で企画運営から発表まで協力し合って本番を迎えました。梅雨空にも負けず吹奏楽部演奏や書道パフォーマンスをはじめとした各部活動・委員会・PTAバザーなど各分野から趣向をこらした参加がありました。今年は第三土曜日ということも、例年より数多くの小中学生や保護者、地域の方々に鑑賞していただき、大盛況のうちに終えることができました。



交付式の様子

今年も挑戦します！ 南さつま飛びたて高校生事業

南さつま飛びたて高校生事業支援金交付式が六月二十六日（水）、南さつま市役所で行われました。科学部の「地域の科学者育成プロジェクトII」、家庭クラブの「地産地消で魅力あふれるランチプロジェクト」、ダンスプロジェクト&吹奏楽部の「生徒のニーズに合った課外活動で地域に貢献」の三つの事業が採用されました。交付金を有効に活用し、多くの場面で南さつま市と加世田高校を発信してくれると思います。生徒達の活躍にぜひ期待ください！

学びの新発見！「大学出張講座」

七月二十六日（金）に大学の先生方をお招きして、出張講座を行いました。理学療法と障害者スポーツ、微生物からの贈り物「発酵食品」、特別支援教育入門など十六の講座から興味・関心のある2つの講座を選択して、生徒は受講しました。とても専門性の高い内容でしたが、高校生に分かりやすくプロジェクトやCD音源などを使って講話されていました。毎年実施している講座なので、三年までには六つの講座を受講できます。受講を通して、この夏休みに上級学校について調べる機会としてほしいです。



ゲームで学ぶ経営学

進学参考になった！ 中学生体験入学

七月二十九日（月）に、中学生体験入学を実施しました。南薩地区の中学校から生徒・保護者約三百名の参加がありました。生徒会役員が主になつて学校紹介や施設案内をしました。その後、中学生は高校の授業体験や中学校別の座談会に参加しました。授業体験では、ALTと英会話や科学実験など高校ならではの内容がこやかに受講していました。座談会では先輩たちが学校生活や学校までの交通手段、入試の学習方法などについて具体的な例を挙げながら説明していました。ぜひ、本校の良さを知って、来年4月から本校で高校生活をスタートすることを期待しています。



出身中別座談会



体験授業（英語）



部活動紹介（吹奏楽）

全国・九州大会出場！

水泳部三名が全九州高等学校水泳競技大会出場しました。後野真衣さん（一年・金峰中出身）は、県大会で女子百・二百メートルバタフライで県大会新記録という快挙で、国民体育大会水泳競技強化指定選手にも選出された九州大会でした。三人の活躍は本校生徒にも大きな勇気を与えてくれました。後野さんは、八月に熊本県で開催されるインターハイに県代表として出場します。ベストが出来るように応援していただきます。



左から、
後野 真衣さん（1年）
中尾 弥紅莉さん（3年）
城ヶ崎 竜也さん（3年）

第4回壺アート展 南さつま市長賞受賞



↑南さつま市長から授与
平成の動物をテーマに描いた壺



第四回鹿児島県高校美術展で、梅志田壺アート展で、美術部二年生チームの描いた壺が、南さつま市長賞を受賞しました。テーマは「平成」で平成を賑わせた動物たちを描きました。作品は、黒酢の郷、梅志田に展示されています。

【8月】

10（土）〜16（金）
リフレッシュウィーク

完全閉校日（12〜15日）
19（月）夏季補講後期開始
29（木）第2回実力考査①
30（金）第2回実力考査②
おうちの日

【9月】

2（月）始業式・③④⑥の授業
7（土）第72回体育祭
9（月）振替休日
14（土）進研マーク模試（三年）
15（日）進研マーク模試（三年）
19（木）月曜校時
28（土）日新ゼミ

最新の情報は ← から



ホームページ



facebook